

NOCKALM QUINTETT – Erfolgreich wie noch nie!

Die Tenne in Krumpendorf am Wörthersee bildete den Rahmen für eine CD Präsentation der Extraklasse. Das Nockalm Quintett – bekannterweise Österreich erfolgreichste Band wenn es um Schlager geht – präsentierte die am 16.11. erscheinende CD „Ein Weihnachtslied das Dir gehört“.

Viele Freunde, Weggefährten und Medienvertreter folgten der Einladung in die legendäre Tenne in Krumpendorf. Die Plattenfirma Koch Universal in Vertretung von Ralf Schedler, Gertraud Gomig und Barbara Stadler überraschte die Gruppe und deren Manager Gustl Viertbauer mit einem wahren Edelmetallregen. So gab es PLATIN für über 20 000 in Österreich verkaufte Exemplare des Erfolgsalbum „Zieh dich an und geh“ , weiters Gold und Platin für das Jubiläumsalbum „30 Jahre Nockalm Quintett – Wahnsinnsflug auf Wolke 7“ das ebenso über 20 000 mal in Österreich verkauft wurde.

Ausgezeichnet wurden auch die Komponisten und Produzenten, Klaus Koschutnig, Günther Widemair und Christian Zierhofer. Im Anschluss an die Ehrung, gaben die Bandmitglieder der Nockis ihr Debut als DJ's und legten ihre persönliche Lieblingsmusik sowie die neuen Songs aus dem am 16.11. erscheinenden Weihnachtsalbum auf. Das zahlreiche Publikum in der Tenne dankte es mit viel Beifall und einer vollen Tanzfläche. Besonders gut beim Publikum angekommen sind die aktuellen Singles „Ein Weihnachtslied das Dir gehört“ sowie der Songs „Wer sagt denn dass der Weihnachtsmann ein Mann ist“.

Mitgefeiert bis in die frühen Morgenstunden haben unter anderem Landesrat Harald Dobernik, Landtagsabgeordneter Reinhart Rohr, „Mr. Tenne“ Rudi Mally, Autoprofi Gernold Opetnik, Trachtenprofi Maximilian Strohmaier, „Mr KTZ“ Dietmar Wassermann, Steuerfuchs Dietmar Thuller, Evi Geschäftsführer Oliver Zussner, Miss Kärnten 2012 Jessica Cara, Kärntens Playmate Katrin Pfeifhofer, Kärnten Eventer Wolfi Kudler, AKM Boss Kurt Wieser, Entertainer Michael Tala, „Mr. Security“ Günther Walcher, Komponistin Dagmar Obernosterer u.v.a.m.

Gottfried Würcher:“ Für uns ist jede Gold- und Platinauszeichnung etwas ganz Besonderes. Diese Ehrung kommt direkt vom Publikum. Wir können nur Danke sagen für so viel Treue und Verbundenheit unserer Fans und Freunde die bereits über 30 Jahre anhält!“

Ab Montag geht es für die Nockis wieder auf Tour – es stehen bis zum Jahresende noch über 25 Konzerte in Österreich, Deutschland und der Schweiz am Tourneepan.

Aktuelle TV Sendungen:

13.11.2012	MDR	Hier ab Vier	16:00h
24.12.2012	ORF / SF	Weihnachten auf Gut Aiderbichl	20:15h

Weitere Infos auf www.nockalmquintett.com